

日蓮宗

ペット供養墓

永代供養塔

浄光

宗祖750遠忌
(令和13年)

発行 妙源寺
昭和町西条 4157
TEL 055-275-4739
妙源寺通信

ご挨拶・・・『日々に新たに 流行 を抱いて』

コンビニは相変わらず夜遅くまで開いていますが、大型商店などは閉店も9時と以前より短くなりました。ちょっとした時間の変化ですがかなり変わったなと実感させられるような気がします。また来春、南アルプスの環状道路沿いに大型店ができ、さらに何年か後にリニアも通過となれば様変わりには予想ができません。変えられない伝統的・本質的な考え方があり、その上に時代の価値観に照らして新しい風を取り入れていくことが大切で求められており、それは皆さんの関心の的となることでしょう。日々に新たに流行を抱いて興味・関心を高めていきたいものです。

合掌 この度、日蓮宗総本山身延山久遠寺第92世法主（住職）内野日総猊下が令和6年1月21日0時38分 法寿九十九をもって御遷化されました。平成18年に法主に就き、身延町出身で「愛される身延山」と、斜行エレベーターなど参拝しやすい環境づくりや五重塔の再建にも取り組み完遂されました。共栄運動、「共に生き 共に栄える」を世界に向け発信しました。(宗務院からのお知らせ)

「知識」や「知恵(智慧)」を施す

これらの言葉、どちらも似たような意味と捉える方は多いのではないのでしょうか？！

この「知識」・「知恵」にはそれぞれの意味があり、共に備わった上で、かつ他に分け与えてこそ真の恩恵が齎(もたら)されるのだと思います。すなわち、仏教に説かれる「十界」(地獄・餓鬼界～菩薩・仏界)の内、声聞・縁覚界の人々は「知識」や「知恵」などは有するものの、他者への施しは行わなかったとされ、それら上の菩薩界の人々が初めてその働きかけをされました。

私たちにとって「菩薩」や「如来」は果てしない存在かも知れませんが、ほんの少しでも、自身の人生経験から得た知恵や耳寄りな情報を身近な人に分け与えることで十分その境地に近づけるかと思えます。 当山 住職



輪番奉仕 7月7日(日)

祖廟輪番奉仕(給仕)とは、日蓮聖人のご遺命により身延に建てられた御廟を、六老僧がひと月毎に交替で護持したことに始まりました。祖廟輪番奉仕は日蓮宗寺院檀信徒にとって大事なつとめとなっております。

- ・集合時間 午前6時50分
- ・集合場所 妙源寺の駐車場
- ・会費 5,000円
- *袈裟・行衣は寺で用意します。

1日だけ、日蓮宗の代表となり日蓮さまのご供養を致しましょう。

コラム

国分寺の建立？

奈良時代に、地震や疫病などの災いが頻発すると、聖武天皇は仏教の教えによって国を護ろうとし、諸国に国分寺と国分尼寺を作らせました。総本山は東大寺です。

甲斐国分寺跡は現在の笛吹市一宮町に建てられ、敷地内には大きな礎石が残りいくつもの建物の跡があります。



QRコードを読み取りホームページへ接続できます。



◇今後の予定

- 6月1日(土)午後6時 護持会拡大役員会兼総会
- 6月15日(土)11時 護持会費集金
- 7月7日(日) 輪番奉仕
- 7月20日(土)午後6時 護持会拡大役員会
- 8月3日(土) 境内清掃 午前6時～ お施餓鬼 午後3時半
- 9月14日(土) 七面大明神祭午後3時
- 10月19日 七面山参拝登山
- 12月8日 唱題行 お炊き上げ